



19 Pièces

1200 m²

Réf. 7705533

60 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construit en 1697, cet ancien monastère offre tout le confort moderne avec de beaux jardins complantés, ainsi qu'un grand nombre d'oliviers centenaires sur plus de 10 hectares, garantissant intimité et tranquillité, au coeur d'un domaine exceptionnelle rempli de charme et d'histoire. Le domaine comprend plusieurs bâtiments, dont la résidence principale, l'ancien monastère en pierre construit par les moines de l'ordre de Saint Honorat. D'anciennes marches en pierre mènent à la porte d'entrée antique ornée d'une magnifique vigne Wisteria. Rénovée au fil des ans, tout en conservant tout le charme ...

Built in 1697, this former Monastery provides all modern comforts and amenities with beautiful foodlit gardens and secluded grounds over 10 hectares, planted with matures trees, flowering shrubs and a vast number of ancient olive trees, ensuring privacy, tranquility and the pleasure of owning an exceptional home filled with charm and History. The Domaine comprises several buildings including the Main Residence, a former stone built Monastery constructed by the monks of the order of Saint Honorat. Ancient stone steps lead to the antique entrance door, which is adorned with a magnificent ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

